



桜プロジェクト ニュース

桜プロジェクト われら活動隊

毎偶数月の月末に発行している桜プロジェクトニュースですが、12月は町内会月末回覧がないため特例として12月中旬現在で今年の締めとさせていただきます。

I. 玉川中学校生徒、立命館大学生、桜ヶ丘町内住民と一緒に環境クリーン

ウォーキング活動を開催しました

桜プロジェクトでは 2013 年から毎年秋に桜ヶ丘住民、玉川中学校生徒および立命館大学ボランティアグループが協働で桜ヶ丘、大学、パナソニック、笠山地区、かがやき通りの通学路でゴミ拾い活動を行う「環境クリーン・ウォーキング作戦」を運営してきました。松下中央交差点を起点に三つのコースに分かれてゴミ拾いを行いゴールの立命館大学の正門を目指す 2 km 強の行程です。また今年からは「ゴミ問題を考える草津市民会議」が提唱する「平成 30 年度市内散在性ゴミ一斉清掃活動」の一環としても位置付けるために従来は 10 月に行っていた活動を 11 月に変更しました。

今年は桜ヶ丘住民 17 名、立命館大学生 10 名、玉川中学校生徒 31 名、教職員 1 名の総勢 59 名が参加しました。住民、大学生と中学生がゴミを拾いながら交流する貴重な機会にもなっています。ゴールの立命館大学正門前広場では拾ったゴミの分別作業を分担して行い、最後にゴミを前にして記念撮影を行い終了しました。



ゴミの量は年々減少傾向にありますが、

粗大ゴミなどは相変わらず存在しています。油断せずに「継続は力なり」を信じて今後も頑張っていきます。

なお実施に際しては下記の関係機関に毎年ご協力をいただき感謝申し上げます

- ・立命館大学 地域連携課（ゴミ分別場所と用具の提供、ゴミの引き取りと処理）
- ・玉川中学校（参加生徒の募集、運営用具の貸与）
- ・パナソニック アプライアンス社（集合・出発式 場所の提供）
- ・草津市環境政策課（ゴミ袋の提供）

II. 廃天ぷら油回収活動

11 月 22 日に自治会館玄関前で廃天ぷら油の回収活動を行いました。回収量は 6.5 リットルでした。ご協力ありがとうございます。